



Pressemitteilung

Nürnberg, 30. September 2025

Cycling Rebellion mit Liedermacher Erik Stenzel

Die monatliche **Cycling Rebellion-Radtour** von **Extinction Rebellion** startet diesmal am **Freitag, 3. Oktober**, mit einem ganz besonderen Programm: Uns begleitet der bekannte Nürnberger **Liedermacher und Klimaaktivist Erik Stenzel**, der sich selbst so beschreibt: „Eine Stimme der Empörung gegen die Stille der Zerstörung“.

Wie gut beides zusammengeht, ist bei der Tour unter dem Motto „Rebel Songs“ am Feiertag zu erleben. **Start ist um 17 Uhr am Opernhaus**, wir steuern diesmal vier Kultur-Stationen an - den Club Stereo in der Klaragasse, den MUZclub in der Fürther Straße, den Sebalder Platz als Standort des Klimacamps und zuletzt die Wöhrder Wiese. An all diesen Orten wird **Erik Stenzel live** auftreten und seine Songs gegen Ungerechtigkeit und Klimakrise singen.

Also eine Cycling Rebellion, bei der es keine Reden, aber viele engagierte Lieder geben wird. Weil es ums Klima geht und Kultur politisch ist!